



Compte-rendu du CTL DU 7 OCTOBRE 2019

Boycotté en 1ère convocation, le CTL s'est tenu en présence de Solidaires, CFDT et FO.

A l'ordre du jour de ce CT :

- Nouveaux horaires de Guillestre
- Mise en place de l'accueil personnalisé sur rendez-vous
- Questions diverses

1- Nouveaux horaires de Guillestre :

Proposés par les agents de Guillestre, ces nouveaux horaires contribuent à fragiliser encore plus la Trésorerie avec toujours moins d'accueil... Trésorerie vouée d'ailleurs à une mort certaine d'après le projet de nouveau Réseau de Proximité.

Toutefois, et compte-tenu du souhait des agents, les élus Solidaires ont voté POUR.

Les nouveaux horaires prendront effet dès que possible.

2- Accueil sur rendez-vous des différents SIP:

Il est proposé de mettre en place un accueil personnalisé sur rendez-vous dans les SIP du département.

Les modalités d'application sont différentes selon les sites et fait suite à une concertation des équipes.

Les représentants Solidaires ont rappelé les difficultés actuelles face à l'accroissement de l'accueil, les suppressions de postes des dernières années, et les nombreuses absences.

Avec la mise en place de l'accueil sur RDV et le retour du téléphone au sein des secteurs, les agents voient davantage un accroissement de leurs charges de travail qu'un allègement.

Pour le SIP de Gap :

- lundi et vendredi après-midi : APRDV
- mardi : accueil généraliste + APRDV
- mercredi et vendredi : accueil généraliste

-jeudi : fermeture de la cité.

Pour le SIP d'Embrun :

-jeudi matin : APRDV

-les autres jours (matin) : accueil sans Rdv

Pas d'accueil sans RDV le jeudi mais accueil généraliste et urgences, prise éventuelle de RDV par l'agent d'accueil.

SIP DE Briançon :

APRDV et accueil « au fil de l'eau » concomitant sur la semaine.

Depuis 2016 ce type d'accueil a été également mis en place pour le SIE

3- Questions diverses :

Sur l'amiante :

Des travaux devraient être prévus pour le 3e et 4e étage de la cité.

Actuellement la DDFIP 05 est en attente d'une confirmation écrite.

Les travaux devraient être terminés courant 2021.

Cela sera peut-être l'occasion de reconfigurer les box du 3e étage notamment.

Le montant alloué pour ces travaux n'est pas encore connu ni la manière de procéder (re-cloisonnage partiel ? Total ?)

Sur le radon : Sur les sites de Briançon, Guillestre, l'Argentière, un détecteur sera installé à partir du 7 novembre.

Nouveau réseau de proximité : Francis PAREJA souhaiterait avoir des nouvelles au 15 octobre puisqu'il a proposé deux modifications par rapport au projet initial. Il est donc en attente de validation.

Les trésoreries : le Ministre a indiqué qu'il n'y aurait pas de fermetures en 2020 sans accord des élus. Affaire à suivre...

La trésorerie hospitalière Le déménagement dans les locaux du CHICAS ne sera pas possible. Sa création est prévue pour le 01/09/2020 concomitamment avec le transfert des hôpitaux d'Embrun et d'Aiguilles.

Avec quels moyens ?